

02 avr 2004 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 2 avril 2004

## Valise diplomatique

Sur proposition de M. Louis Michel, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a approuvé la proposition de lancement, par le SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement, d'un appel général d'offres pour l'acheminement de la valise diplomatique.

Sur proposition de M. Louis Michel, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a approuvé la proposition de lancement, par le SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement, d'un appel général d'offres pour l'acheminement de la valise diplomatique.

L'acheminement de la valise diplomatique est opéré actuellement sur la base d'un marché attribué en 1998, d'une durée maximale de quatre ans. Ce marché arrivant à échéance, il est urgent de lancer un nouvel appel d'offres. Le nouveau marché est autrement plus étendu que le précédent : ce dernier portait sur l'acheminement de la valise diplomatique vers les postes (exportation), alors que le nouveau porte également sur l'acheminement au départ des postes (importation). Cette démarche a pour but d'obtenir des prix plus favorables pour les envois à l'importation.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe